

TOPICS

グリーン購入大賞で「大賞」を受賞

当行は、「第15回グリーン購入大賞」(グリーン購入ネットワーク主催)で「大賞」に選ばれ、平成25年12月13日、東京で表彰式が行われました。

平成10年に創設された同賞は、企業や行政、民間団体の環境に対する優れた取り組みを表彰するもので、環境活動と環境対応型商品の普及拡大を目的としています。当行は平成13年に「優秀賞」、平成14年に「準大賞」、平成19年に「環境大臣賞」を受賞。今回の受賞は4度目で、全国最多となりました。

当行は、環境を軸としたCSR(企業の社会的責任)を銀行経営の要諦と位置づけ、経営に環境を取り込んだ「環境経営」のもと金融に環境を組み込んだ「環境金融」を展開。地域金融機関として、本業を通じた環境活動に幅広く、

継続的に取り組んでまいりました。今回の受賞は、環境対応型金融商品・サービスの開発と提供が確実に実績をあげ、地域の環境負荷低減に貢献していると高く評価されたものです。



平尾雅彦会長から大道頭取(左)に表彰状が贈られました

イチ押し! pick up

ザルツブルグ洋菓子店

チーズケーキと地元特産の栗スイーツが話題

「ザルツブルグ」。店名の由来は、オーナーが独立前に仕事で訪れたザルツブルグ(オーストリア)の街の美しさに魅了されたから。だからなのか、店頭に並ぶスイーツのどれも美しく仕上がっている。味はもちろんだ。

なかでも、リピート率No.1の人気商品が「スフレチーズケーキ」だ。オランダ産のゴーダチーズをたっぷり使い、じっくり優しく焼き上げられたその味わいは、ふんわりときめ細かく、口の中で

とけてしまうような食感。一度食べたら忘れられないと好評だ。

さらに、今話題になっているのが「へそくりパイ&へそくりmanju」だ。「手土産として持っていける」をコンセプトに栗東市商工会と共同で開発。売り上げの一部を寄付して、栗東の森林整備に活用されている。どちらも特産の栗を使い、地元はもちろん手土産として贈られた先でも喜ばれている。

「これを機に地元特産品を商品にしていきたい」と語る。

会社DATA

- 本社/栗東市小柿5-17-15
- 設立/1987年
- 代表/奥野 光生
- 従業員数/6名
- 事業内容/洋菓子・焼き菓子の製造・販売
- 問い合わせ先/TEL:077-553-6607

